

## ファミリー参観・鑑賞教室・鼓笛パレードへお越しください

10月に入り、朝晩ともに涼しくなり、確実に秋になったと感じる毎日です。子どもたちも保護者の皆様も体調を崩さないで過ごして欲しいと思っています。

さて、保護者の皆さまには、文書でお知らせしましたとおり、10月13日(土)にファミリー参観を行います。喜多方市交通安全パレード実施日に併せて午前中の1, 2校時をフリー参観、3, 4校時を鑑賞教室といたしました。ぜひ、ご両親だけでなく、ご家族、ご親戚の方、地域の方々などをお誘いの上、来校いただきたいと思います。また、どの学年を参観していただいても、お好きな時間においでいただいても構いませんので、ぜひ、学校まで足をお運びいただき、子どもたちの学習に取り組む様子をご覧ください。

3, 4校時に開催いたします鑑賞教室は、ヤマハミュージックデモンストレーターの佐野麻里子さんをお招きして、「エレクトーン・コンサート」を実施する予定となっております。

午後からは、喜多方市交通安全鼓笛パレードに参加いたします。第一小学校から市役所前を通過するコースで、旧市内全小学校が参加する予定です。第三小学校は1年生から6年生まで全校生で参加いたします。6年生にとっては、最後の鼓笛演奏となりますのでぜひ沿道でご声援くださいますようお願いいたします。**なお、児童をお迎えの際は、玄関前に大型バス2台が入る予定ですので、校庭か旧児童館敷地に駐車願います。**



## 裏磐梯散策へ行ってきました！



9月26日(水)に4~6年生が裏磐梯散策へ行ってきました。当日は、雨も心配されましたが、到着する頃には晴れ間も見え、散策をするには絶好の天候となりました。松の子班に分かれ、桧原湖探勝路や中瀬沼探勝路を散策し、森の案内人の方2名に案内していただきました。樹木や植物の名前、沼のできた訳など、とてもわかりやすく説明していただき、とても貴重な体験学習ができました。自然にふれあう活動を通して、改めて自然の素晴らしさを感じる一時でした。

## 2年生が入田付福寿会の方々と交流

9月26日(水)に2年生が旧入田付小学校で入田付福寿会の方々と交流会をしました。当日は自分たちで作った手作りおもちゃで一緒に遊んだり、福寿会の方々から紙芝居を披露していただいたりしました。昔の入田付小学校の様子も教えていただき、子どもたちにとっては素晴らしい一時でした。福寿会の方々、本当にありがとうございました。



## 市子ども議会に参加



10月1日（月）に喜多方市役所において子ども議会が開催されました。第三小学校からは渡部美嘉さん（6年）が代表で参加しました。質問は、「学校適正規模・適正配置について」という内容で全体の3番目に質問しました。はっきりと質問の趣旨を立派な態度で説明しながら質問をすることができました。また、他の学校の児童生徒の質問や市長さん達の答弁を熱心に聞き、市の政策について学習することができました。

## 6年生カイギュウランドを見学

10月2日（火）に6年生が、理科の「大地のつくりと変化」の学習でカイギュウランドたかさとを訪問しました。DVD鑑賞や展示室見学、化石発掘体験、噴火実験等を行ってきました。特に、化石発掘体験が面白かったようで、自分が発掘した岩石を笑顔で持ち帰って見せてくれました。高郷が昔は海だったことについてももしっかり学習できたようです。



## 5年生が調理実習

～美味しいごはんと味噌汁ができたよ～



10月3日（水）は5年生が調理実習のために、給食なしでお弁当の日でした。5年生は、鍋でご飯を炊き、大根と油揚げのお味噌汁を作りました。各班とも、初めての体験であるため、苦労はたくさんありましたが、協力して美味しいごはんを炊き、お味噌汁を作ることができました。片付けまで時間内にでき、大変素晴らしいです。ぜひ、家でもやってほしいと思います。

## 3年生がそばの実、4年生が枝豆を収穫しました

10月4日（木）に農業科支援員の方々にご協力いただき、3年生がそばの実の収穫、4年生が枝豆の収穫をしました。どちらの学年も熱心に取り組み、たくさんの蕎麦と枝豆を収穫することができました。枝豆は、4校時目に美味しくいただきました。そばの実は、きっとおいしいお蕎麦となることでしょう。



## 三小集会を開催

10月4日（木）3校時に全校生が松の子ファミリー対抗で勝敗を競う三小集会が行われました。縦割り班で編制した7つの班に分かれ、今年も大縄跳びを何回跳べるかに挑戦しました。各班が、これまで昼休みに練習を重ねてきた成果を十分に発揮することができたようです。結果は2班が252回(94回, 77回, 81回)で優勝しました。ダントツの優勝おめでとうございます。



**お願い**

10月3日（水）に図書委員会の児童が各クラスで読み聞かせを行いました。どの児童も上手に読んでいました。読書の秋と言われるこの時期に、家庭でも読書に取り組んでほしいと思います。